



N° 183

Le 18 septembre 1992

M^{me} McDOUGALL PARTICIPERA À LA QUARANTE-SEPTIÈME SESSION DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES NATIONS UNIES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, dirigera, du 21 au 26 septembre à New York, la délégation canadienne qui participera à la 47^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies. Elle y fera la déclaration principale du Canada à l'occasion du débat général du jeudi 24 septembre.

«Le monde doit maintenant faire face à de nouveaux défis qui sont plus importants que jamais en matière de paix et de sécurité, a déclaré M^{me} McDougall. Le Canada insistera vigoureusement pour que les Nations Unies disposent des outils nécessaires pour relever ces défis de façon plus opportune et plus efficace.»

La présence de M^{me} McDougall vise principalement à faire connaître la position du Canada à l'égard des propositions du Secrétaire général des Nations Unies, M. Boutros Boutros-Ghali, sur la diplomatie préventive, le rétablissement, le maintien et la consolidation de la paix, qui sont contenues dans son rapport intitulé *Agenda pour la paix*. La Ministre rencontrera le Secrétaire général des Nations Unies pour discuter de son rapport et d'autres questions d'importance.

Pendant la session de l'Assemblée générale des Nations Unies, M^{me} McDougall se penchera également sur plusieurs questions d'ordre régional, notamment la Yougoslavie, le Moyen-Orient, Chypre, l'Afrique du Sud et la promotion de la